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国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２４～２０２５年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 佐々木佑倫  副  会  長  福嶋 義信 

 

幹    事 髙田 源太  会報委員 長  竹永  薫 

 

第２９３４回 ２０２５年 ２月 １８日『火曜日』横須賀北ＲＣ 

点 鐘 

合 唱  「我らの生業」 

司 会  福嶋 義信 副会長 

ゲスト     

ビジター 

誕生日祝い  武藤 修儀 会員（2月 15日生） 

   須田真由美 会員（2月 25日生） 

入会記念日のお祝い 

 

「出席報告」 

（本日）2月 18日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

20名 20 名 16名 80.00％ 3名 19 名 95.00％ 

（前々回）1月 21 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

20名 20 名 11名 55.00％ 4名 15 名 75.00％ 

 

http://www.yokosukakita-rc.jp/
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「メーキャップされた会員」 

2/11 新会員の集い 竹永 薫会員 

2/13 横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 髙田源太幹事 

2/13 第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ会長・幹事会 髙田源太幹事 

 

「ニコニコＢＯＸ」 

三役  本日は多くの出席会員で例会を開催致しますこと、心から嬉し

く思います。引き続き宜しくお願い致します 

森 洋会員 欠席が続きまして申し訳ございません 

小菅健史会員 武藤会員須田会員誕生日おめでとうございます。 

近藤会員ｽﾋﾟｰﾁ宜しくお願いします 

伊与田あさ子会員 武藤会員須田会員お誕生日おめでとうございます。 

近藤会員ｽﾋﾟｰﾁ宜しくお願いします 

武藤修儀会員 皆様ご無沙汰しております。ﾍﾙﾆｱで動けなくなり、8割がた復活

した感じです。長い間休んでしまい申し訳ございませんでした。

改めて頑張ってまいります。近藤会員本日の卓話宜しくお願い

します 

近藤智平会員 武藤修儀会員、須田真由美会員お誕生日おめでとうございます 

細井祐治会員 武藤会員、須田会員お誕生日おめでとうございます。 

近藤会員の卓話楽しみにしております 

鶴山 亮会員 また寒い日が続くようです。皆様 お身体お大事に。武藤会員、

須田会員お誕生日おめでとうございます。 

近藤会員、本日のｽﾋﾟｰﾁ宜しくお願い致します。 

小出純子会員 武藤会員、須田会員お誕生日おめでとうございます。 

近藤会員の卓話宜しくお願い致します 

 

ニコニコＢＯＸの合計は 12,000円（累計 212,000円） 

ご協力有難うございました。次週も宜しくお願い致します 

 

「副会長あいさつ」 

・本日の例会は多くの会員の方にご出席頂きありがとうございます。 

・3 月の 29 日は第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ IM・4 月 1 日（火）米山梅吉記念館見学と予定して

おります。本日回覧を致しますので多数の方のご出席を宜しくお願い致しま

す 

「幹事報告」 

◎ｶﾙｶﾞﾘｰ国際大会 RI理事主催親善朝食会 (回覧） 
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 日時：6月 22日(日)開場 午前 7：00 

 場所：ﾊｲｱｯﾄ・ﾘｰｼﾞｪﾝｼｰﾎﾃﾙ ｲﾝﾍﾟﾘｱﾙ・ﾎﾞｰﾙﾙｰﾑ 

 会費：10,000円 

◎日台ﾛｰﾀﾘｰ親善会議札幌大会のご案内（回覧） 

 日時：5月 31日（土）登録・友愛の広場 13：00～ 

 会場：ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾒﾙｷｭｰﾙ札幌大通り公園 

◎第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ会長幹事会のご案内 

 日時：3月 10日(月) 

 場所：ﾒﾙｷｭｰﾙﾎﾃﾙ横須賀 

◎配布 ①第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ IMのご案内 

◎回覧 ①横須賀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ週報 ②ﾊｲﾗｲﾄよねやま 299 ③3月例会出欠予定  

④4月 1 日(火）観桜会出欠予定 

 

「委員会報告」  

 

「スピーチ」 

【地域活性化のために夏島運輸が出来ること    近藤 智平 会員】 

・人口減少の中 会社としてできること 

・地域とのかかわりを密にして横須賀を元気にしていきたい 

  

 

 

 

 

 

 


